

Numerosos inmuebles caen en expropiación

(Por Ricardo Flores G.) De utilidad pública de acuerdo a la Ley de Expropiación han sido dictaminados numerosos inmuebles afectados en el trazo y ampliación del Plan de Vías Urbanas.

En declaraciones a LA PRENSA GRAFICA el subsecretario de Obras Públicas, arquitecto Pío Salomón Rosales, dijo que los inmuebles cuyo dictamen de expropiación ha sido establecido por la Dirección General de Contribuciones Directas, serán resarcidos a sus propietarios de acuerdo al valúo hecho por las autoridades.

Afirmó que el proyecto del Plan de Vías

Urbanas está definido en lo que a anchura, situación legal y lineamientos se refiere. El Ministerio de Obras Públicas (MOP), lleva a cabo los trámites legales correspondientes de un total de seiscientos veinticinco propiedades afectadas en los diversos programas de vías.

Problemas y demoliciones

Rosales explicó que para cumplir con los acuerdos y contratos suscritos con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el ramo de Obras Públicas lleva a cabo la demolición

— Pasa a la página 48 —



OFICIA. El párroco de Quezaltepeque, Antonio Quinteros Pineda, ofició antenoche a pesar de la excomunión de que ha sido objeto por monseñor Oscar A. Romero. Declaró que por nada dejará su parroquia "ni mucho menos abandonará el país".

Cura Pineda oficia misa y ataca al arzobispo Romero

Ignorando la pena de excomunión emitida por el Arzobispo, el padre Antonio Pineda Quinteros, ocupante de la Parroquia de Quezaltepeque, ofició misa antenoche ante regular número de feligreses. "Por la gracia de Dios —dijo textualmente el sacerdote—, soy párroco de Quezaltepeque; el Obispo Romero me nombró con todas las normas canónicas". Insistió en que no abandonará la parroquia ni mucho menos el país, como quieren algunos curas marxistas.

Más adelante atacó a monseñor Romero, diciendo expresamente

— Pasa a la página 54 —

A rueda de reos detenidos por muerte de dueño de gasolinera

Los tres sospechosos de la muerte del señor Rafael Alonso Rivas Castaneda, irán a rueda de reos para determinar si ellos participaron o no en dicha muerte, se informó ayer en el Juzgado de Soyapango. Hay varios testigos, según el juicio que diligencia el Juez de Paz de Soyapango, bachiller Jaime Benjamín Trabanino, que vieron a los tres hombres dar muerte al señor Rivas Castaneda. El hecho ocurrió la noche del martes de esta semana, en el interior de una gasolinera de su propiedad, situada

en el Boulevard del Ejercito, faltando pocos minutos para las diez de la noche.

— Pasa a la página 108 —

De Sonsonate

Muere agricultor lesionado por asaltantes en Armenia

(Sonsonate). De dos lesiones que le causaron varios sujetos, murió en la ciudad de Armenia el agricultor José Anselmo Calderón, de 48 años. El hecho se registró en horas de la madrugada del lunes anterior, cuando Calderón caminaba por una calle oscura de Armenia y fue interceptado por varios hombres —sin determinarse cuántos—, que le ocasionaron lesiones en la cabeza y el tórax.

El cadáver fue reconocido por el juez del lugar, señor Santos Agustín Porullo y entregado a sus familiares.

— Pasa a la página 86 —

1º de diciembre XLVI graduación en la Escuela Militar

El próximo jueves, primero de diciembre, a las diez de la mañana, se efectuará la ceremonia de graduación de la XLVI pro-

— Pasa a la página 108 —

De Santo Ana

Hoy será jurado de asesinos del agricultor Meza Sandoval

(Santa Ana). Hoy se efectuará en San Salvador, la vista pública del proceso instruido contra Santos Torres, Maximino Retana y German Perdomo, por el asesinato del agricultor santaneco Eduardo Meza Sandoval. El señor Meza Sandoval, de 38 años, fue secuestrado el 19 de julio de 1974 en la hacienda Las Lajas, de la ciudad de Izalco, por tres hombres, y encontrado

finalmente al Juzgado Séptimo de lo Penal de San Salvador.

En este tribunal se elevó la causa a plenario, y el juez doctor Mario Humberto Claros, ha intentado instalar la vista pública

— Pasa a la página 54 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G. UTILIDAD. En base a la Ley de Expropiación, han sido declarados de "Utilidad Pública" varios inmuebles. Subsrio, del MOP, Arq. Pío Salomón Rosales.

Romero presidió ayer jornada de gobierno en San Vicente

La ciudad de San Vicente fue asiento de la XI Jornada de Trabajo del Gobierno de Participación, realizada por el presidente de la república, general Carlos Humberto Romero y sus colaboradores ayer. Como en giras anteriores, el objeto fue dialogar con los municipales y conocer las distintas necesidades y problemas que afrontan las comunidades de dicha comprensión territorial, para buscarles la debida solución de acuerdo a las disponibilidades del gobierno.

La jornada se inició en el cine Jiboa a las 8:00 horas, a donde llegó el mandatario acompañado del secretario privado de la Presidencia, coronel José Napoleón Agreda, y el jefe del Estado Mayor presidencial, coronel Luis Benedito Rodríguez. En otros vehículos llegaron ministros y subsecretarios de Estado, lo mismo

que presidentes y directores de instituciones oficiales autónomas. Todos fueron recibidos por autoridades departamentales y locales, con asistencia de los concejos edilicios y comandantes de los 13 municipios del departamento.

El acto empezó con las palabras del gobernador departamental, quien dio la bienvenida al equipo de gobierno y se refirió

— Pasa a la página 76 —



"GARROBO CARNAVALERO". (San Miguel). Con motivo de las fiestas patronales, la Lotería Nacional efectuó su Sorteo Ordinario "Garrobo Carnavalero", ayer en el auditorium de la IV Feria

Industrial de esta ciudad. Don Edmundo Girón, viceregidor, Armando Ventura Villatoro, delegado municipal y un empleado de la Lotería ganaron el número 46581 que fue el primer premio.

—Foto de LA PRENSA, por Udon